

Julio 1957

CONFEDERACION GENERAL DEL TRABAJO UNICA e INTRANSIGENTE ALERTA COMPAÑEROS

Los hombres que, en representación de las Fuerzas Armadas detentan el Poder, evidencian distintas mentalidades. La Oligarquía que a sus espaldas "asesora", aconseja distintas técnicas; los viejos y venales políticos resurgidos que apoyan a la "Libertadora", expresan distintas opiniones referentes a la conducción política; los Comandos Civiles, en su función de asaltantes armados, responden a distintos Jefes y, sin embargo, todos ellos presentan una total unidad de criterio y de acción ofreciendo el espectáculo de un equipo homogéneo y solidario frente al logro de un objetivo, cuyo cumplimiento se advierte frío, medido e implacable:
LA DESTRUCCION DEL MOVIMIENTO OBRERO.

Basta analizar someramente las medidas adoptadas, que a continuación puntualizamos, para prever sus funestos alcances, no obstante el compromiso contraído de respetar las ORGANIZACIONES OBRERAS, de mantener y aún acrecentar las conquistas sociales obtenidas.

1º — Asalto a mano armada de los Sindicatos por los Comandos Civiles en complicidad con dirigentes socialistas, comunistas y radicales;

2º — Asalto con tanques y ametralladoras de la C. G. T. Central por la Marina de Guerra;

3º — Encarcelamiento, confinamiento e inhabilitaciones de dirigentes obreros;

4º — Reforma de la Ley de Asociaciones Profesionales N° 23.852, implantando minorías perturbadoras y divisionistas en las Comisiones Directivas. A su amparo se realizaron las únicas elecciones fraudulentas que registra el Movimiento Obrero;

5º — Supresión del derecho de huelga disponiendo la ilegalidad de todas ellas y la Movilización Militar de los Trabajadores;

6º — Despidos en masa previa confección de "listas negras" que involucran de especial modo a los delegados de fábrica y activistas, como así a todos aquellos que hayan pertenecido a los cuerpos directivos de las organizaciones sindicales, creando la desocupación y condenando al hambre a los hogares humildes.

7º — Comisiones paritarias sin genuina representación obrera y Tribunales Arbitrales, integrados por el Estado y cuyos fallos, en general arbitrarios, son inapelables;

8º — Intento de desmembrar el Movimiento Obrero en su estructura básica, creando las Delegaciones Regionales AU-

TONOMAS (Pcia. de Córdoba y Mendoza), que fuera repudiado por los trabajadores de esas provincias y por el resto del país;

9º — Creación de la Policía del Trabajo en las provincias; mutilación de la acción del Ministerio de Trabajo y Previsión;

10º — Descapitalización de los Gremios dilapidando sus recursos a los efectos de su debilitamiento;

11º — Creación de una Comisión Verificadora cuya gestión demandó la suma de 10.000.000 de pesos para lograr el desprestigio de los Dirigentes Gremiales, cuyos resultados demostraron la honradez y popularidad de éstos;

12º — Decreto disponiendo la prórroga de los Convenios Laborales significando el virtual congelamiento de los salarios, mientras se liberan los artículos de primera necesidad de precios máximos, se propugna la libre empresa, se liberan de impuestos a productos extranjeros, se paraliza a la Industria Nacional y se reduce en consecuencia, el valor adquisitivo de la moneda con lo que se origina el caos económico.

TRABAJADORES: Frente a este panorama resulta fácil colegir los pasos futuros tendientes a atomizar el Movimiento obrero, desmantelar el Ministerio de Trabajo y favorecer una política de miseria para el Pueblo Argentino y posibilitar mayores ganancias a los PULPOS IMPERIALISTAS.

Para contrarrestar tan funestos "fines" de la Revolución recordemos que sólo los Trabajadores salvarán a los Trabajadores.

El Movimiento Obrero estuvo, está y estará consustanciado con el Movimiento Nacional Peronista y no se prestará a ninguna maniobra que signifique la división o el ataque a sus dirigentes, invocando falsas directivas que están condenadas a sufrir el más rotundo fracaso, por cuanto los Trabajadores leales a la Doctrina Nacional conocemos sus Principios, no reconoceremos otro JEFE que no sea su creador el General JUAN PERON, y sabemos quienes son las auténticas autoridades partidarias.

Por ello, en nombre de la Central Obrera, ocupada militarmente pero jamás doblegada, exhortamos a estrechar filas, sin prestarse a círculos confusionistas, a luchar decididamente por el mantenimiento de la C. G. T. UNICA, por la subsistencia del Ministerio de Trabajo y Previsión en todo el país y por la derogación de las leyes congelatorias, represivas y anárquicas que denunciamos.

**PERON VUELVE - VIVA LA C. G. T.
EVA PERON ETERNA EN EL ALMA DEL PUEBLO
VOTE A PERON VOTANDO EN BLANCO**